



**DECLARACIÓN DEL SISTEMA
DE LAS NACIONES UNIDAS EN COLOMBIA
CON OCASIÓN DEL ATENTADO
CONTRA LAS NACIONES UNIDAS EN IRAK
Bogotá, 19 de agosto de 2003**

Es con inmensa tristeza que el equipo de Naciones Unidas en Colombia constata que la intolerable violencia eligió como objetivo a sus colegas en Irak. El equipo condena y repudia este crimen atroz.

Tenemos noticias que 17 personas han muerto y decenas están gravemente heridas. Nuestros colegas han dedicado sus vidas a la muy noble misión de ayudar a los pueblos que han padecido la guerra a construir la paz y a reconstruir las vidas de millones de víctimas.

En cumplimiento de su misión cada uno de ellos siempre supo que había riesgos, y ahora han pagado con sus vidas el honor de haberlas dedicado a la labor humanitaria a favor del prójimo.

El Equipo de la ONU en Colombia comparte el dolor de las familias y rinde el más sincero homenaje, con el calor de la hermandad, a sus colegas caídos y afectados en nombre de una causa que hemos y seguiremos compartiendo.